

LOS HÉROES DEL BICENTENARIO

Los héroes son como vitaminas
que con su gran valentía salvaron vidas
ellos fueron los elegidos
tenían rasgos de personalidad idealizados

Lucharon por nuestra independencia
ahora son historia en nuestra patria
por sus grandes batallas
dejaron millones de huellas
y de aquellos momentos se hicieron leyendas

José de San Martín en 1821 hizo la proclamación
cambios de año a año generaron una gran evolución
de la mano con la educación
y así llegamos a nuestro bicentenario
con nuestros corazones rojo y blanco a diario
hoy con gran entusiasmo celebramos este evento tan extraordinario.

¡Viva el Perú!

¡Feliz Bicentenario a todos los peruanos blanquirrojos!

Autora: ROJAS SOTO, Kiara Micaela
3er puesto – categoría B
5to grado C